

# Kirche im hr

---

30.08.2022 um 17:45 Uhr

hr4 ÜBRIGENS



Ein Beitrag von  
Michael Becker,  
Evangelischer Pfarrer, Kassel

## Ein Sieger der Herzen

Für mich ist er ein Held. Nahuel aus Andorra. Das ist ein kleiner Staat im Norden Spaniens, etwa so groß wie Marburg. Viele Sportler gibt es da nicht. Aber Nahuel. Der war sogar bei den Europameisterschaften der Leichtathleten vorige Woche in München. Und wollte am liebsten gewinnen - im 3000 Meter Hindernislauf. Da geht es oft sehr eng zu. Alle Läufer sind dicht beieinander. Und dann passiert es. Der Däne, der führt, stolpert, stürzt und verletzt sich. Alle laufen weiter. Alle wollen gewinnen.

Nur Nahuel nicht. Er bleibt plötzlich stehen und hilft. Er greift dem Gestolperten unter die Arme und zieht ihn von der Bahn weg. Und verliert viel Zeit. Als alle anderen schon längst im Ziel sind, muss Nahuel noch zwei Runden laufen. Alleine. Aber unter dem tosenden Beifall des Publikums. Sie feiern einen Helden. Der sagt aber: Ich bin kein Held. Ich wollte nur helfen.

Das Herz gewinnt. Der junge Mann denkt nicht lange nach, sondern packt einfach zu. Mit viel Herz. Man kann sich ja Nächstenliebe nicht aussuchen, sagt Jesus. Da geht man nichts Böses ahnend durch seine Straße und sieht: Da drüben geht es jemandem nicht gut. Was tun? Dann nimmt man sein Herz in die Hände und hilft. Mit Bedacht. Dann überlegt man nicht, was man sonst eigentlich alles vorhatte, sondern lindert die Not. Wie Nahuel. Der verliert zwar seinen Wettkampf, wird aber ein großer Sieger. Ein Sieger der Herzen.

